

Centro de Educación Básica Gustavo Simón Núñez

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

El IHADFA continúa llevando su Campaña Educativa de Prevención Sobre el Consumo de Drogas Lícitas e Ilícitas, donde Centros Educativos de Tegucigalpa, llevando mensajes de concientización e información sobre las terribles consecuencias para la salud, producidas por el consumo de sustancias tóxicas.

¡Nuestra Misión la prevención!

#IHADFA



Instituto Valencia School

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

IHADFA implementando el programa de prevención educativa en Tegucigalpa en el centro educativo Valencia School. Hoy más que nunca es importante dirigirse a los jóvenes para hacer conciencia en los daños que causan esas sustancias psicoactivas en el ser humano y su alrededor.

¡Nuestra Misión la Prevención!

#IHADFA





Por [Signature]



LIC. DUNIA EUNICES GOMEZ
JEFE DE DIVISIÓN TÉCNICA